



Mars, le mois de l'Alphabétisation

Chères Amies rotariennes, Chers Amis rotariens,

En ce mois de mars, réfléchissons aux problèmes de l'alphabétisation et de l'illettrisme car nous avons, **chez nous**, des hommes et des femmes qui sont illettrés, ce qui représente un lourd handicap pour s'insérer dans la société.

«Dans le monde d'aujourd'hui, un adulte sur cinq (dont deux tiers de femmes) n'est pas alphabétisé et 67.4 millions d'enfants ne sont pas scolarisés. Avec quelque 796 millions d'adultes ne possédant pas les compétences élémentaires en alphabétisme, l'alphabétisation demeure toutefois un objectif difficile à atteindre». *Ce constat a été dressé au cours de la Journée Internationale de l'Alphabétisation le 8 septembre 2010.*

Pourquoi l'alphabétisation est-elle importante ?

«L'alphabétisation est un droit humain, un outil d'autonomisation personnelle et un facteur de développement social et humain. L'accès à l'éducation dépend de l'alphabétisation.

L'alphabétisation est au cœur de l'éducation de base pour tous : elle est essentielle pour éradiquer la pauvreté, réduire la mortalité infantile, freiner la croissance démographique, instaurer l'égalité des sexes et garantir durablement le développement, la paix et la démocratie».

Certains clubs interviennent pour aider nos amis marocains ou malgaches par l'envoi de kit scolaires et nous devons poursuivre ces actions car l'instruction est la base de la liberté de l'individu.

D'autres clubs font du **soutien scolaire**, mais il ne faut pas négliger le problème de l'**illettrisme**. En ce mois de mars, renseignez-vous pour savoir si, **dans votre ville**, comme à Guingamp par exemple, votre club ne pourrait pas apporter son aide dans ce domaine.

Jean FLAGEUL du Club de Saint Briec, lui-même très impliqué depuis plusieurs années dans ces actions, est le coordinateur pour le District. N'hésitez pas à le contacter.

Faites connaître vos actions dans votre ville à l'occasion de la Semaine de la Communication du 14 au 20 mars et cette année, comme en 2006, vous pourrez faire partager vos expériences avec l'ensemble des clubs à l'occasion de la **Conférence de District à Lannion le 2 avril** : un espace sera réservé pour l'affichage de vos réalisations dans le Hall des Ursulines ! (panneaux de 1,20m de haut maximum x 0,80m de large).

J'espère vous y rencontrer très nombreux pour partager avec vous notre grande fête annuelle !

Jean Marc TANIQU
Gouverneur District 1650